

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de uptrend.com. En pré-marché, ceci.

Ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers et les matières premières se négocient en dessous de leur juste valeur..

L'or est en baisse de 22 \$..

Le pétrole brut est en baisse de 2 dollars..

Le Dow Jones est en baisse, entraînant une baisse des contrats à terme sur indices boursiers..

Et cela a beaucoup à voir avec un seul titre, à savoir Boeing..

Et Boeing est en baisse de plus de 8% en pré-bourse lundi matin..

C'est donc de là que proviennent une grande partie des faiblesses..

Maintenant, la semaine dernière était consacrée à la technologie.

les actions avec des semi-conducteurs menant le secteur technologique à la baisse..

Vous pouvez voir que mardi, nous avons baissé l'écart..

Mercredi, nous avons baissé..

Et jeudi, nous avons baissé l'écart..

Il y a donc eu beaucoup de ventes agressives dans le secteur des semi-conducteurs la semaine dernière..

Si nous regardons où nous pouvons obtenir du soutien, nous maintenons actuellement le support au niveau 50..

moyenne mobile journalière au sommet du canal Fly Paper..

Et vous pouvez voir qu'il existe un soutien potentiel important en dessous du niveau de 200 \$..

Nous pourrions donc nous diriger dans cette direction cette semaine..

Apple a également été un grand perdant la semaine dernière..

Et bien sûr, étant la plus grande entreprise au monde, elle aura un.

effet sur tous les principaux indices boursiers..

Et c'est certainement ce qui s'est passé la semaine dernière..

Nous essayons d'en garder 180..

Si 180 dépasse, alors 175 est notre prochain objectif à la baisse..

En regardant le graphique hebdomadaire du VIX, le VIX était en hausse la semaine dernière de plus de 7 %..

Nous allons rester haussiers à long terme sur le marché tant que le VIX.

ne clôture pas au-dessus de 15h39 ce vendredi prochain..

Maintenant, si vous regardez le marché.

Lundi, nous entrons dans l'action commerciale de lundi avec le VIX sur un signal d'achat..

Donc à court terme, nous sommes baissiers sur le marché..

Cela changerait lundi si le VIX clôturait en dessous de 12,87. Maintenant, même avec.

Apple étant dans le Dow, le Dow a en fait plutôt bien résisté la semaine dernière..

Nous sommes donc toujours sur un signal d'achat..

Cela changera probablement lundi si les diamants du Dow clôturent en dessous de 373,56..

Et nous avons les isshares pour le TSX 60.

toujours négocié et clôturant au-dessus de la ligne du canal supérieur..

Donc tu as très bien résisté la semaine dernière quand tu.

comparez cela au S&P 500 déjà sur un signal de vente..

Et bien sûr, les valeurs technologiques du Nasdaq ont fait baisser le marché la semaine dernière..

Et nous avons constaté une faiblesse des actions Equal Weighted et Next Generation Nasdaq 100..

Nous avons également constaté une faiblesse du Russell 2000 et du secteur des micro-capitalisations..

Il y a donc beaucoup de faiblesses dans tous les domaines, en dehors du Dow 30 et du TSX 60..

Ensuite, en regardant un graphique hebdomadaire du.

S&P 500, nous avons clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Nous avons un signal d'alerte précoce sur le graphique hebdomadaire des zones de panique..

Et les pros commencent à refuser..

Ils ne sont pas près de céder le contrôle cette semaine..

Mais ce n'est pas un graphique très haussier pour le moment..

Maintenant, si l'on regarde le marché boursier canadien, oui, nous avons résisté au cours de la semaine dernière..

Nous sommes restés bloqués sur la résistance ici, en regardant l'indice composé TSX..

Si nous pouvons surmonter le récent sommet, alors.

notre prochain objectif mathématique est de 21 250, à la fois sur les graphiques quotidiens et hebdomadaires..

Et donc c'est certainement faisable, mais pas.

lundi, parce que nous constatons un peu de ventes dans le secteur des matières premières, et.

cela ne va pas aider le marché boursier canadien lundi..

Il y a une grande différence entre le marché boursier canadien et le marché boursier américain..

marché, même si nous résistons plutôt bien en ce moment..

Quand nous regardons le Nasdaq 100 et que nous sommes.

en regardant un graphique hebdomadaire Fly Paper Channel, vous pouvez voir que.

nous avons commencé à apparaître début 2023, et cette tendance se poursuit à la hausse..

Nous atteignons de nouveaux sommets ici et nous utilisons le canal Fly Paper comme support..

Donc, si nous devions nous retirer, nous chercherions un retrait vers Fly Paper Channel..

puis recherchez des opportunités d'achat à partir de ce point..

Maintenant, vous pouvez voir que le Nasdaq 100 a eu une tendance à la hausse..

C'est un peu difficile de voir cette tendance à la hausse.

sur le TSX, le TSX 60, ou les moyennes ou même petites capitalisations..

Les petites capitalisations ont définitivement tendance à la baisse, et les micro-capitalisations ont certainement tendance à la baisse..

Le marché canadien compte donc quelques.

des poches qui se portent bien, mais sinon, ça ne s'annonce pas très bien..

Bien entendu, les valeurs énergétiques ont été.

dans l'actualité tout au long de 2023, et nous avons atteint un sommet en 2022..

Nous n'y sommes pas encore retournés..

C'est un tableau très déroutant car il y en a pour tous les goûts..

Pour les baissiers, nous avons atteint une série de plus hauts inférieurs..

C'est donc très baissier..

Il y a un plus haut, plus bas, plus bas maintenant pour les taureaux..

Hé, qu'est-ce qu'on a ?.

Nous avons atteint des plus bas plus élevés, et il semble que nous ayons récemment atteint un autre plus bas plus élevé..

Donc quelque chose pour tout le monde ici..

Nous utilisons toujours Fly Paper Channel comme support..

Cela n'est pas encore cassé..

Nous recherchons donc des opportunités d'achat dans le secteur de l'énergie qui pourraient ne pas en voir.

donner suite lundi étant donné l'évolution actuelle des prix des matières premières..

Au cours des deux dernières semaines, les valeurs financières sont sorties du haut du classement..

Fly Paper Channel et a atteint des sommets à partir du début de 2023..

Il sera donc intéressant de voir si nous pouvons obtenir une baisse à la hausse..

Nous y arriverions peut-être si les actions bancaires pouvaient continuer..

Ils sont coincés sur Fly Paper Channel,.

mais il nous reste encore de la marge pour revenir à ces sommets de 2023..

Et c'est donc certainement faisable en ce moment..

Montez jusqu'à la zone 420, puis regardez les stocks d'or..

Nous sommes coincés dans la chaîne Fly Paper en ce moment..

Et encore une fois, rappelez-vous, nous examinons ici les graphiques hebdomadaires..

Nous avons également les métaux de base coincés dans le canal Fly Paper..

Les industriels utilisent toujours le Fly Paper Channel comme support..

Et il y a certainement ici une tendance à la hausse qui est très évidente..

Et nous avons également une tendance à la hausse dans le secteur de l'infotechnologie..

Ce graphique ressemble beaucoup au Nasdaq 100..

Donc vous pouvez voir que, oui, nous en avons eu.

action dans le secteur technologique l'année dernière, mais le secteur technologique est beaucoup plus petit dans le.

marché canadien que sur le marché américain..

Et puis les matériaux dans Fly Paper Channel, pas de joie là-bas..

Pas de joie pour l'immobilier, pas de joie pour les opérateurs télécoms..

Le marché canadien semble donc très différent du marché américain à l'heure actuelle..

Le TSX 60 résiste très bien, mais nous n'obtenons certainement pas.

le genre d'enthousiasme qu'ils reçoivent aux États-Unis de la part du secteur technologique..

Terminons avec les cinq grands charts..

Et nous souhaitons voir l'indice du dollar américain continuer de baisser..

Cela ne s'est pas produit la semaine dernière..

L'indice du dollar américain a donc augmenté..

Cela a exercé une pression à la baisse sur les actions..

Nous souhaitons également que les obligations continuent de progresser..

Ils ont connu un repli la semaine dernière qui a exercé une pression à la hausse sur les rendements obligataires..

Nous ne voulions pas que cela se produise..

Ce n'est pas bon pour les actions..

Espérons donc que ces tendances puissent s'inverser..

Puis en regardant le prix de l'or en baisse de 22 \$.

sur la semaine, il est encore en baisse de 20 \$ en pré-marché ce matin..

Le cours se négocie donc toujours au-dessus de 2 000 \$..

Ce sera bien sûr un point de rupture psychologique si nous commençons à revenir en arrière..

en dessous de 2 000 \$, puis en regardant le pétrole brut..

Le pétrole brut était en hausse sur la semaine..

C'est à peu près ce montant en baisse ce matin en pré-bourse..

Pas de joie donc pour le secteur de l'énergie..

La chute du secteur énergétique peut certainement aider le consommateur..

Mais pour les investisseurs en actions, nous espérons que le pétrole brut pourrait remonter à partir d'ici et.

contribuer à faire remonter les valeurs énergétiques une fois de plus..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Jusqu'à présent..

Il semble que nous allons assister à des ventes à l'ouverture lundi matin..

Et avec le VIX sur un signal d'achat correct.

maintenant, c'est un peu ce à quoi nous nous attendons à ce qu'il se produise à l'heure actuelle..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..